

# *L'Amérique Latine et les Caraïbes parviennent à un consensus pour affronter les arboviroses*

---



La Havane, 22 octobre, (RHC).- La première réunion régionale pour la stratégie de surveillance et de contrôle des arboviroses a pris fin à La Havane, par l'approbation d'un consensus pour l'affrontement de ces maladies dans les Amériques et les Caraïbes.

Ce texte présenté à la clôture de la rencontre, cherche à encourager les gouvernements à faire preuve de volonté politique et financière pour garantir la stratégie de contrôle de ces maladies.

Le document insiste sur l'importance de renforcer les systèmes de surveillance épidémiologique dans les pays des Amériques, d'être spécifiques à l'heure de reporter une quelconque maladie arbovirale suspectée, de détecter les possibles agents viraux pouvant permettre de donner une réponse opportune à des épidémies.

Placée sous les auspices de l'Organisation Panaméricaine de la Santé et du Ministère cubain de la Santé Publique, la rencontre a réuni des ministres, vice ministres et spécialistes pour rassembler d'efforts et freiner la prolifération de la dengue, du chikungunya et du zika, maladies transmises par le moustique Aedes Aegypti.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/109628-lamerique-latine-et-les-caraibes-parviennent-a-un-consensus-pour-affronter-les-arboviroses>



**Radio Habana Cuba**